

Sortie au Palais de la Découverte

On est allés voir une exposition sur la fourmi et le termite, nous avons dû passer dans un « souterrain », puis en passant dans le souterrain, on devait lire les informations pour répondre au questionnaire.

On est allés voir une exposition sur les planètes, on devait aussi répondre à un questionnaire.

On est allés voir un exposé sur l'électrostatique, on a fait des expériences. On est allés voir l'école des rats, on a vu le rat (Hector) . Il a fait un parcours très difficile, puis quand il a fini il a eu à manger .

Valentine